



インフルエンザウイルスは 意外と長生き。流行期にはいたる所に。

今年もまもなくインフルエンザの流行期です。インフルエンザウイルスが猛威をふるう理由。それは、生命力・感染力が強いからです。唾液を介して飛び散ったウイルスは、約24時間も生き続けます。

その感染経路には飛沫感染だけでなく、接触感染があります。流行期の会社や駅、特に密度の高い電車のなかには、つり革をはじめ、いたる所にウイルスがついている可能性があるので。特に冬は免疫力が低下していることもあり、ウイルスがついた手で目・鼻・口に触ると、粘膜から感染してしまいます。

また、インフルエンザウイルスの潜伏期間は1～2日で、自覚症状のない潜伏期でも人にうつす感染力があります。そこで、重要なのは手洗いとマスク。マスクには、「周囲にウイルスを広げないこと」と、「自分の体内にウイルスを侵入させないこと」の2つの意味があります。家族や職場の仲間にインフルエンザをうつさないためにも、早めにマスクを着用するよう心がけましょう。

インフルエンザワクチンは、ウイルスを体内で増やさず、感染しても発症させないための予防策です。抵抗力の弱い高齢者やお子さんだけでなく、仕事を休めない多忙な社会人の皆さんにも、早めのワクチン接種をお勧めします。

家族の健康を守る、大切な処方薬。ジェネリック医薬品も、その一端を担っています。

高田製薬は、患者さんや医療関係者の声に耳を傾け、医療ニーズに合った医薬品の開発と情報提供で、健康な社会づくりに貢献します。



患者さんのために
もっと飲みやすく、
ずっと使いやすく。



高田製薬株式会社

www.takata-seiyaku.co.jp

〒331-8588 埼玉県さいたま市西区宮前町203-1
TEL:048-622-2626【代表】